

La grande salle et l'auberge accessibles

Eclépens 2004

La grande salle d'Eclépens a été rendue plus facilement accessible pour les personnes à mobilité réduite il y a une dizaine d'années par la pose d'une plate-forme monte escaliers entre la grande salle et le WC adapté.



Depuis 2012, une place de parc a été labélisée.

Ces réalisations permettent également à chacun de profiter de l'excellent accueil proposé par l'auberge communale.



Accès au restaurant depuis la terrasse



Plate-forme monte-escaliers



Jonimour Photos Lausanne, Jonathan Mourelle

